

Nach dem Pech von Meilen hatte ich aber schon drei Tage später wieder die Möglichkeit ein gutes Rennen zu fahren. Ich war recht zuversichtlich, da eigentlich das Rennen in Meilen gut lief, ausser dem Sturz. Am Start konnte ich dann gleich weit nach vorne fahren und der Kontakt zur Spitze war ende erste Runde hergestellt. Leider forcierten die vier Fahrer Vogel, Moos, Frischknecht und Lang das Tempo eine kurze Zeit so fest, dass ich nicht mehr mithalten konnte. So musste ich den Rest von dem Rennen ganz alleine auf dem fünften Platz fertig fahren. Ich war aber froh, dass ich so ein gutes Resultat einfahren konnte. Das Rennen hat Moos vor Frischknecht und Lang gewonnen.

Am 30. Dezember geht es schon wieder weiter. Das Badiquer von Christian Heule findet um 14:30 in Schmerikon statt.

[Rangliste](#)

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

18:11:00 27.12.2007 von *Martin Gujan*

<http://www.martingujan.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=10&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrex WCMS](#)